

# Gente

AÑO 14, NÚMERO 580  
DEL 3 AL 10 DE JULIO DE 2020

mad

MADRID SUR: LATINA | CARABANCHEL | USERA | VILLAVERDE

DEPORTES | PÁG. 12

## Una reconquista con acento francés

El Real Madrid apela al buen momento de Benzema para la difícil visita a Bilbao



ALFA 10 - ☎ 91 798 18 20

TALLERES EN JULIO

MATEMÁTICAS  
Clases divertidas para niños y adolescentes

English DIBUJO TÉCNICO

FÍSICA QUÍMICA Literatura Lengua

PARA AFIANZAR TUS CONOCIMIENTOS DE CARA AL NUEVO CURSO

CURSOS INTENSIVOS ONLINE

INFORMÁTICA  
NIÑOS Y ADULTOS  
PAQUETE OFFICE, WINDOWS, INTERNET, MECANOGRAFÍA

POLÍTICA | PÁG. 4

## La comisión de la reconstrucción empezará el día 8

Tratará sobre la recuperación de la economía de la región y el refuerzo de la sanidad pública • La presidirá un socialista por la abstención de Vox



TRÁFICO | PÁG. 3

## Un verano con viajes más cortos

La Dirección General de Tráfico prevé una campaña estival con desplazamientos más cortos y con más afluencia en el entorno de las grandes ciudades • Habrá más de 1.300 radares en las carreteras de todo el país y dispositivos especiales para controlar la velocidad, el alcohol y las drogas

gentedigital.es

NUEVO ALDI  
EN VISTALEGRE

MES DE ESTRENO

SUPER  
OFERTAS

C/ MATILDE HERNÁNDEZ, 100.

ALDI

Lo que vale mucho  
cuesta muy poco

aldi.es

## LA FRASE

"Se demuestra que las únicas cloacas del Estado que hay son las del coletas"

## Espinosa de los Monteros

El portavoz de Vox en el Congreso valoró así el caso de Dina Bousselham, exasesora de Pablo Iglesias.



## LA CIFRA

24%

## Cal y arena en el desempleo

El paro en la Comunidad de Madrid baja un 0,5% en junio, pero el dato en términos interanuales sigue siendo muy preocupante: crece un 24,6% respecto a junio de 2019.

## EL PERSONAJE



## A Hidalgo le queda París

La socialista Anne Hidalgo, nacida en la provincia de Cádiz, revalidó su cargo en la Alcaldía de París, gracias a un programa con tintes ecologistas.

**EDITA:**  
GENTE EN MADRID, S.L.

**EDITOR:**  
FERNANDO IBÁÑEZ

**REDACTORA JEFE:**  
MAMEN CRESPO

**COORDINADORES DE REDACCIÓN:**  
FRANCISCO QUIRÓS  
JAIME DOMÍNGUEZ

**JEFE DE FOTOGRAFÍA:**  
CHEMA MARTÍNEZ

**JEFE DE MAQUETACIÓN:**  
CARLOS ZUGASTI

**MAQUETACIÓN:**  
ENRIQUE ALONSO

**SECRETARIA DE REDACCIÓN:**  
ELENA HORTA

**DIRECTOR DE GRANDES CUENTAS Y ACC. ESPECIALES:**  
CARLOS ECHEGUREN

**JEFE DE MARKETING:**  
RAFAEL VARA

**COORDINADORA DE PUBLICIDAD:**  
ANA SÁNCHEZ

**DISEÑO GRÁFICO:**  
PATRICIA MARTÍNEZ

**REDACCIÓN:**  
CONDE DE PEÑALVER, 17  
1A PLANTA  
28006, MADRID

**TÉLEFONO:**  
91 369 77 88

**E-MAIL:**  
info@genteenmadrid.com

**CONTROLADO POR:**

EL PERIÓDICO GENTE NO SE RESPONSABILIZA NI SE IDENTIFICA CON LAS OPINIONES QUE SUS LECTORES Y COLABORADORES EXPONGAN EN SUS CARTAS Y ARTÍCULOS

## España siempre

MAMEN CRESPO COLLADA · REDACTORA JEFE

Esta semana hemos entrado en el mes de julio, y si estuviéramos en cualquier otro año del pasado y no en este duro 2020, estaríamos llenos de emoción porque las vacaciones están cada vez más cerca. Esta vez, sin embargo, es complicado ilusionarse cuando no podemos sacar de nuestra memoria los miles de fallecidos por culpa del Covid-19 o las semanas que hemos estado encerrados para hacer frente a la pandemia. Además, muchos estamos preocupados por lo que va a ocurrir en esta segunda mitad del año que acaba de comenzar, tanto en lo que se refiere a la salud, como en lo que concierne a la economía. No se puede pasar página en esta ocasión, pero sí se pueden buscar planes adaptados a nuestro momento, cada uno al suyo, y disfrutarlos con precaución. Y es aquí cuando muchos españoles que miraban a nuestro país por encima del hombro, se llenan ahora la boca de explicar que hay que ayudar a nuestro sector turístico y quedarse en vacaciones en España. Claro que hay que ayudarlo, pero ha habido que hacerlo siempre. También es cierto que nunca es tarde... Yo soy una apasionada de conocer otros lugares y otras culturas, pero soy de las que se ha volcado en conocer una gran parte de los rincones de nuestro país. Por eso, hoy me tomo la licencia de recomendaros la desembocadura del río Miño en La Guardia o las bateas de Lorbé, en Galicia; la playa de La Franca, en Asturias; el desfiladero de La Hermida, en Cantabria; los 'tejadros' de la Catedral de Salamanca; la serrañía de Cuenca, con Priego a la cabeza; el embutido de Monesterio, en Badajoz; la playa de Bajo Guía, en Sanlúcar de Barrameda; una buena paella en el Perellonet; o las ventas a pie de carretera de Casares, en Málaga. España ahora, España siempre.



SÍGUEME EN LAS REDES SOCIALES:

@mamencrespo  
@mamencrespocollada

## LA FOTO DE LA SEMANA



## Una cercanía también en la práctica

El rey Felipe VI y la reina Letizia siguen visitando diferentes puntos del país tras la pandemia del coronavirus. Esta semana le tocó el turno a Andalucía, donde pudieron ver los famosos patios de Córdoba y darse un baño de masas en el humilde barrio de las 3.000 viviendas de Sevilla.

## EL SEMÁFORO



## Pablo Echenique se mete en otra salsa

Rocío de Meer (Vox) fue agredida durante un mítin en Irún. El portavoz de Unidas Podemos, Pablo Echenique, hizo unas desafortunadas declaraciones diciendo que la sangre era "ketchup".



## Primeros cimientos para la reconstrucción

Ciudadanos votó a favor de las conclusiones finales de tres de los cuatro grupos de trabajo de la Comisión para la Reconstrucción Social y Económica para afrontar la crisis del Covid-19.



## Nacho Duato, premio a una gran trayectoria

El bailarín y coreógrafo Nacho Duato ha sido galardonado con el Premio Max de Honor 2020. En un comunicado, la SGAE basa esta decisión en su papel clave en la historia de la danza española.



@gentedigital

# La DGT prevé salidas más cortas este verano

La campaña estival de tráfico será diferente a la de años anteriores a causa del Covid-19 • El lema de esta edición es 'Este país no puede soportar más muertes'

J.D./E.P.  
@gentedigital

El verano que acaba de comenzar será diferente en muchos aspectos, incluidos asuntos tan típicos de estas fechas como la campaña de la Dirección General de Tráfico (DGT) que comienza este viernes 3 de julio. Tanto han cambiado las cosas desde la llegada a nuestras vidas del Covid-19 que el organismo estatal ni siquiera se atreve a hacer una previsión del número de desplazamientos que se producirán en el país (91 millones en 2019).

“Va a ser una Operación Verano distinta, especial para

todos”, auguró el ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, que advirtió de que todavía hay medidas restrictivas y de responsabilidad que condicionarán el comportamiento de los ciudadanos.

Uno de los pocos vaticinios que hace la DGT tiene que ver con la extensión de los viajes, ya que se estima que habrá un predominio de las salidas cortas y de fin de

HABRÁ MÁS DE  
1.300 RADARES  
PARA CONTROLAR  
EL EXCESO  
DE VELOCIDAD

semana, así como un incremento de los desplazamientos en los accesos a grandes núcleos urbanos en busca de actividades de ocio en las inmediaciones de las ciudades más pobladas.

### Medios técnicos

Durante estos dos meses funcionarán 764 radares fijos de control de velocidad (80 de ellos de tramo), 548 móviles, 12 helicópteros, 216 cámaras de control del cinturón de seguridad y del teléfono móvil, 11 drones (tres de ellos con capacidad de denuncia) y 15 furgonetas camufladas. También se realizarán tres campañas de vigilancia: una sobre velocidad, otra sobre motos y



Presentación de la campaña de verano de la DGT

LAS LIMITACIONES  
CONDICIONARÁN  
LA CONDUCTA  
DE LOS  
CIUDADANOS

una última relacionada con alcohol y drogas.

### Anuncio

El anuncio televisivo también estará relacionado con la pandemia. Llevará el lema 'Este país no puede soportar más

muertes. Al conducir, extrema las precauciones', estará protagonizado por el patinador Javier Fernández y tiene como escenario el Palacio de Hielo de Madrid, que fue habilitado como morgue durante la crisis sanitaria.

Cada vez somos más  
los que reciclamos  
para que el mundo  
funcione mejor.  
Súmate y recicla.



6 POR CADA  
BOTELLAS  
DE PLÁSTICO  
QUE RECICLAS  
CONTRARRESTAS  
10 MINUTOS DE  
TRÁFICO





Terrazas en la Comunidad de Madrid

## Ayuso propone un plan a dos años para dinamizar el sector de la hostelería

La presidenta lo anunció esta semana tras reunirse con los empresarios

### REDACCIÓN

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, se ha comprometido a poner en marcha un plan estratégico a dos años para dinamizar el sector de la hostelería y la restauración. Para ello, el Gobierno regional va a desarrollar una mesa de trabajo para que todas las consejerías aporten distintas propuestas que serán analizadas en profundidad.

La presidenta anunció esta medida tras reunirse en la Real Casa de Correos con representantes de diversas asociaciones que conforman la Plataforma Juntos por la Hostelería. Este sector está compuesto por 33.835 establecimientos y emplea de forma

directa a más de 220.000 trabajadores. Además, es una pieza clave para la actividad económica en el conjunto de la Comunidad de Madrid por su facturación de casi 17.000 millones de euros, lo que supone un 4,4% de la riqueza regional.

### Encuesta

Por otra parte, esta semana se ha conocido también que al 93% de los hosteleros madrileños no les compensa abrir para el consumo en el interior, según la encuesta realizada por Hostelería Madrid a sus asociados.

El 65,1% de los empresarios consideran que la rentabilidad en las terrazas está siendo "muy buena" o "buena". Concretamente, lo consideran muy buena el 27,3% porque tienen "mucha afluencia"; y buena, el 37,8%, ya que afirman tenerlas llenas los fines de semana.

## La Comisión de la reconstrucción empezará el próximo 8 de julio

Estará presidida por el diputado socialista Carlos Carnero gracias a la abstención de Vox • Se ocupará del reforzamiento de la sanidad pública y de la recuperación de la economía

do esta comisión para lograr combatir al virus y reactivar la región social y económicamente.

GENTE  
@gentedigital

La Comisión de Estudio para la recuperación e impulso de la actividad económica y social de la Comunidad de Madrid tras la crisis del coronavirus, también conocida como de la reconstrucción, recibirá a sus primeros comparecientes el próximo miércoles 8 de julio.

Así se decidió esta semana durante la sesión de constitución de este organismo, que estará presidido por el socialista Carlos Carnero, y que tendrá como objetivo el reforzamiento de la sanidad pública; la reactivación de la

### SE DEBATIRÁ SOBRE EL MODELO PRODUCTIVO DE LA REGIÓN

economía y la modernización del modelo productivo; el fortalecimiento de los sistemas de protección social, de los cuidados y la mejora del sistema fiscal; y la posición ante la Unión Europea.

Carnero agradeció la "confianza" que han depositado en él y resaltó la importancia de que se haya constitui-



Asamblea de Madrid

### Vox se abstiene

Los diputados de Vox se abstuvieron votando en blanco, ya que acudirán a la comisión solo para recabar las opiniones de los correspondientes comparecientes sin participar en "los pactos del tricentrio", en referencia a PP, Ciudadanos y PSOE. Esta postura del partido de Rocío Monasterio es la que ha permitido a los socialistas hacerse con la presidencia, cuestión que criticaron tanto los populares como los naranjas.

La diputada de Más Madrid María Pastor indicó que es una "oportunidad" para pensar en el Madrid que quieren para 2030, con políticas verdes, sostenibles que apueste por los cuidados y la conciliación y fortalezca los servicios públicos, mientras que la representante de Unidas Podemos, Sol Sánchez, se felicitó de la mayoría "progresista" en la Mesa de la Comisión gracias a la abstención de Vox.

## Luz verde al nuevo Hospital de Valdebebas

El objetivo es que el centro sanitario esté operativo a partir del próximo otoño

### AGENCIAS

La Comunidad de Madrid ha iniciado ya la tramitación para tener lista la parcela en Valdebebas donde se construirá el nuevo Hospital de Emergencias, que contará con

tres pabellones que sumarán más de 23.000 metros cuadrados.

El proyecto ampliará los recursos asistenciales de la sanidad pública madrileña aportando hasta 1.000 nuevas camas y supondrá una inversión de alrededor de 50 millones de euros. Uno de sus objetivos será el de hacer frente a emergencias como la del Covid-19.



El hospital se levantará en la zona de Valdebebas

## La Comunidad tratará de 'retener' a sus médicos

Se realizará un plan de incentivos para compensar los gastos más elevados

### E. P.

La Comunidad de Madrid presentará "en breve" un plan de incentivos para tratar de 'retener' a los médicos en la región. Así lo aseguró la presidenta regional, Isabel Díaz

Ayuso, que explicó que intentarán de esta manera compensar los mayores gastos que acarrea vivir en la región con respecto a otras zonas de España.

Ayuso aclaró también que los 10.000 profesionales sanitarios contratados para hacer frente a la epidemia en los momentos más críticos seguirán "por lo menos hasta Navidades".

# AHORA MÁS QUE NUNCA, CUIDAMOS DE TI

*Porque un hogar sin  
humedades es un  
hogar protegido*

## **BONO PROTECCIÓN SOCIAL PARA FAMILIAS Y EMPRESAS**

Murprotec quiere apoyarte en este crucial momento con el **Bono protección para familias y empresas**. Un conjunto de medidas adaptadas a la situación de cada hogar y empresa. Murprotec va a destinar 1,5 millones de euros para apoyar a familias y empresas para continuar su labor.

Pondremos un técnico a tu disposición para guiarte y ayudarte en todo el proceso.

**Nuestro compromiso es la tranquilidad de tu familia y empresas.**



CONDENSACIÓN



CAPILARIDAD



FILTRACIONES



Empresa líder del sector  
con certificación  
ISO 9001

# MURPROTEC

Tratamientos definitivos contra la humedad.

*Salicita tu Bono y diagnóstico gratuito,  
personalizado, in situ y sin compromiso*

## 900 30 11 30

[www.murprotec.es](http://www.murprotec.es)

Delegaciones Murprotec en: España / Portugal / Francia /  
Bélgica / Holanda / Luxemburgo / Italia

**“El Valle”**  
Centro de Estudios Superiores - F.P.

**ESTUDIOS DE FORMACIÓN PROFESIONAL**

www.fpelvalle.com  
info@fpelvalle.com  
Tel: 676 311 973

**TSEAS**  
TÉCNICO SUPERIOR EN SISTEMAS Y ANIMACIÓN SOCIAL-DEPORTE

**TECO**  
TÉCNICO EN COMUNICACIÓN DE ACTIVIDADES FÍSICO-DEPORTEAS EN EL REINO ESPAÑOL

**FÚTBOL**  
TÉCNICO DEPORTIVO EN FÚTBOL (NIVEL 1 y 2), TÉCNICO DEPORTIVO SUPERIOR EN FÚTBOL (NIVEL 3)

**GESTIÓN ADTVA.**  
TÉCNICO EN GESTIÓN ADMINISTRATIVA

**DAM**  
TÉCNICO SUPERIOR EN DISEÑO DE APRENDIZAJE MULTIMEDIA

**Bolsa de trabajo propia**

**Consejo Multicultural Universitario**

**Wines y Wines**  
Formación Profesional

Contactar con 3 Sedes en Madrid.  
Inmodernas instalaciones con piscina cubierta, pistas de pádel, proyectores ordenadores portátiles, y mucho más.  
¡¡¡¡¡ EN www.fpelvalle.com y entérate

**Pasión por la F.P.**

**JAIME DOMÍNGUEZ**  
@JaimDominguez

Tras el curso escolar más atípico de la Historia reciente de nuestro país, la comunidad educativa ya se prepara para la vuelta al cole de septiembre, que será muy diferente a la de otros años. A las medidas planteadas hace unos días por el Gobierno central se han sumado esta semana las propuestas de la Comunidad de Madrid a los centros educativos.

Entre los aspectos desvelados este martes 30 de junio por el consejero de Educación, Enrique Ossorio, destaca la posibilidad de que algunas asignaturas de ESO y Bachillerato se impartan a distancia mediante las nuevas tecnologías y que haya un día a la semana en el que los estudiantes no acudan físicamente a clase y sigan su formación de manera telemática. En este primer escenario los alumnos de Infantil y Primaria se organizarán en “grupos estables de convivencia”, también denominados como ‘burbuja’, ya que no estarán en contacto con el resto de niños del colegio.

#### Escenarios

En caso de que la situación sanitaria empeorase, el planteamiento del Gobierno regional sería pasar a un régimen de enseñanza semipresencial y rebajar los ratios a 20 alumnos por clase, mientras que el tercer escenario conllevaría la vuelta al confinamiento y un sistema de trabajo similar al de los últimos meses.

En el primer escenario de presencialidad se incentivará el uso de plataformas educativas, materiales digitales y



La vuelta a cole de septiembre será diferente

## Bachillerato y ESO tendrán asignaturas a distancia

Es una de las propuestas de la Comunidad de Madrid de cara al próximo curso escolar ● Habrá un día de enseñanza telemática a la semana ● En Infantil y Primaria se crearán ‘grupos burbuja’

#### ACCESO A LA UNIVERSIDAD

### 35.000 alumnos en la EvAU

Alrededor de 35.000 alumnos madrileños realizarán entre el 6 y el 9 de julio de las pruebas de la Evaluación de Acceso a la Universidad (EvAU) en las universidades de la región. Los estudiantes tendrán que acudir con mascarilla, aunque se la podrán quitar una vez que es-

tén en sus puestos para realizar los exámenes.

La Comunidad de Madrid también ha diseñado un plan de movilidad para evitar aglomeraciones en los principales intercambiadores, sobre todo en los que están más cerca de las universidades.

dispositivos electrónicos, especialmente a partir de quinto y sexto de Primaria con el fin de consolidar la transformación digital, ya que Ossorio ha manifestado su voluntad de que el curso 20-21 suponga “un antes y un después” en esta materia.

Las medidas de higiene, la dispensación de geles hidroalcohólicos y la distancia de 1,5 metros entre los alumnos más mayores serán otras de las novedades de cara a los próximos meses.

## Arcoíris permanente en el Metro de Chueca

El logotipo con los colores de la bandera LGTBi se quedará en la estación ● Muestra el apoyo a este colectivo en su barrio más representativo

#### AGENCIAS

El logotipo de Metro de Madrid en la estación de Chueca lucirá de forma permanente con los colores arcoíris, representativos de la bandera del movimiento LGTBi, para de forma “histórica y simbó-

lica” mostrar el apoyo a este colectivo.

El rombo rojo habitual del suburbano en las estaciones de su red pasa a ser multicolor, “con lo que la Comunidad de Madrid muestra su defensa de la libertad, el res-



Logotipo de Metro en Chueca

peto, la tolerancia y la diversidad”, según señalaron desde el Gobierno regional.

#### Icono

En la presentación del nuevo logotipo estuvo el vicepresidente del Ejecutivo autonómico, Ignacio Aguado, que se congratuló de que el barrio de Chueca, el más icónico del movimiento LGTBi, sea receptor de esta acción durante la conmemoración del Orgullo, que sitúa a Metro de Madrid en la “vanguardia” de los valores del siglo XXI como el respeto a la diversidad.

# SEIS DÍAS EN LOS BALNEARIOS DE OURENSE POR 285€

Balnearios y Diputación de Ourense ofertan un programa de estancias termales de 6 días con pensión completa, tratamientos termales y animación sociocultural por 285€ persona



Las personas mayores de 50 años, con independencia del municipio de España en el que residan, durante el 2020 pueden disfrutar del Programa de Termalismo "Ourense, la provincia termal". 6 días en cualquiera de los balnearios de la provincia, en régimen de pensión completa con las bebidas incluidas, con asesoramiento médico para recibir 10 tratamientos termales y acceso limitado a las piscinas de agua mineral-medical, a un precio es de 285€ por persona.



## Otención de la plaza por internet en 5 minutos

Cualquier ciudadano con independencia de donde resida podrá acceder a las estancias termales a través de internet. El interesado en participar en el Programa, gestionado por la Diputación de Ourense, no tendrá que desplazarse físicamente a la administración pública ni pasar por tiempos de espera o por la necesidad de aportar documentación, sino que a través de un ordenador

o de cualquier dispositivo móvil puede presentar su solicitud a través de un sencillo proceso en el que puede elegir el balneario en el que realizar su estancia y escoger la fecha en la que quiere disfrutar del programa, sin ninguna necesidad de aportar documentación, la Diputación se ocupa de solicitar la documentación requerida directamente a otras administraciones, creando expedientes digitales de los solicitantes, evitando los desplazamientos físicos del ciudadano de administración en administración.

Además en el mismo procedimiento y en el mismo momento la institución provincial resuelve la solicitud. Una vez que el ciudadano finaliza la cumplimentación del formulario on-line la administración aprueba la solicitud y asigna plaza en el Programa, emitiendo una resolución administrativa que el ciudadano puede imprimir y que contiene todos los datos de la plaza del programa asignada y un código impreso identificativo.



## Especial termalismo solidario

El programa también se puede disfrutar de julio a diciembre en su modalidad de Termalismo Solidario, dirigida a trabajadores sanitarios y miembros de las fuerzas de seguridad mayores de 18 años.

## PRÓXIMOS TURNOS 2020

TURNOS ESTANCIAS	ARNOIA	LARAS	LOMBOS
6 al 11 de julio	●	●	
13 al 18 de julio	●	●	
20 al 25 de julio	●	●	
27 de julio al 1 de agosto	●	●	
3 al 8 de agosto	●	●	●
10 al 15 de agosto	●	●	●
17 al 22 de agosto	●	●	●
24 al 29 de agosto	●	●	●



DEPUTACIÓN OURENSE

caldaría  
TRUCO, EN OUA, PORTOZO

Información y reservas:

988 280 406

www.termalismoourense.com

# VEN A PROBAR NUESTROS PRECIOS BAJOS

## NUEVO ALDI VISTALEGRE MES DE ESTRENO

**SUPER  
OFERTAS**



 C/ MATILDE  
HERNÁNDEZ, 100.



# UN NUEVO ALDI HA LLEGADO AL BARRIO

Y como sabemos que la primera impresión es la más importante,  
queremos ofrecerte lo mejor desde el primer día.

## MES DE ESTRENO

VEN A PROBARNOS Y APROVECHA TODO LO QUE TENEMOS PREPARADO:



**Super Ofertas**  
Muchísimos productos  
con descuentos  
hasta un 33%.



**ALDI**

Lo que vale mucho  
cuesta muy poco

[aldi.es](http://aldi.es)

# Móstoles tendrá la primera residencia de mayores LGTBIQ+

El Ayuntamiento ha firmado un acuerdo con la Fundación Veintiséis de Diciembre para poner en marcha este proyecto pionero ● Pretende dar una respuesta a un colectivo vulnerable ● No supondrá gasto para el municipio

sociales”, señaló el Consistorio, tras aprobarse en Junta de Gobierno el acuerdo de colaboración, recalando que, aunque el centro no está orientado a personas dependientes, sí se contempla un reajuste en caso de que sea necesario”.

## Evitar la discriminación

Desde el Ayuntamiento mostoleño incidieron en el aspecto de que hay muchos mayores del colectivo que se ven “obligados a volver a esconder su orientación sexual” cuando tienen que ser ingresados en una residencia de mayores “para evitar ser discriminados”.

## MÁS INFORMACIÓN

[gentedigital.es](https://gentedigital.es)

Toda la información de la zona Sur en nuestra página web

## La piscina municipal abre con limitaciones

### FUENLABRADA

#### REDACCIÓN

La piscina municipal de Fuenlabrada, ubicada junto al Polideportivo Fermín Cacho, abrió sus puertas al público este miércoles 1 de julio con una serie de restricciones debido a la situación de alerta sanitaria por la pandemia del Covid-19.

El recinto tiene un aforo limitado del 30% y es necesario realizar la compra de la entrada previamente vía ‘online’ a través de la página del Patronato de Deportes, Deportesfuenla.com. Para ello hay que registrarse con el DNI y presentarlo al acceder al complejo. La zona de pradera estará delimitada en pequeñas parcelas y habrá un sistema de turnos por pulseras de colores.

## SOCIEDAD

### GENTE

@gentedigital

El Ayuntamiento de Móstoles ha anunciado que será “el primero de España” en firmar un acuerdo de colaboración por un periodo de cuatro años con la Fundación Veintiséis de Diciembre para la creación de un espacio residencial para mayores LGTBIQ+. Esta entidad se creó en octubre de 2010 para trabajar en favor de la “dignificación y el cuidado” de los mayores LGTBIQ+ y poner en marcha residencias especializadas para este colectivo. “La de Móstoles será la primera que empiece a funcionar”, han asegurado desde el Consistorio.

La puesta en marcha de este proyecto, que “pretende dar una respuesta a las necesidades de este colectivo tan vulnerable”, no supondrá “ningún presupuesto específico” por parte del Ayuntamiento, ya que la gestión recae directamente en la Fundación; y será ésta “la responsable de los gastos generales y de mantenimiento y reparaciones del espacio”.

La nueva dotación llevará por nombre La Casa de Txema

## INTEGRACIÓN

### Sin excluir a los heterosexuales

El Ayuntamiento de Móstoles realizará las gestiones necesarias para que todos los mayores del colectivo LGTBIQ+ que estén en otras residencias de la Comunidad de Madrid, y quieran, puedan ser trasladados a este centro. “El Consistorio se encargará también de las plazas vacantes en este espacio, en el que no se excluirá a los heterosexuales”, explicaron fuentes municipales.

ma de Roa y tendrá varias unidades de alojamiento (autónomas, unipersonales y/o de parejas) destinadas a personas con una situación psicofísica y social que no precisen de recursos de mayor intensidad, quienes tendrán a su disposición distintos servicios colectivos y de uso libre.

“Esto coloca al municipio a la vanguardia de la lucha por la igualdad en derechos



El Ayuntamiento de Móstoles desplegó una pancarta de apoyo al colectivo LGTBIQ+

## Sara Socas, Queen o Abba, en el Egaleo

### LEGANÉS

La rapera Sara Socas, El Niño de la Hipoteca, Lo Mejor de Yllana y los musicales ‘We Love Queen’ o ‘ABBA Live TV’ son algunas de las propuestas del festival Las Lunas del Egaleo de Leganés. Se celebrará en el anfiteatro que lleva ese nombre con el 75% de aforo durante todo el verano.

## A concurso las obras del Palacio de la Justicia

### VALDEMORO

#### AGENCIAS

El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid ha sacado a concurso público las obras de construcción del nuevo edificio de Juzgados de Valdemoro, futuro Palacio de Justicia de este municipio, por un importe de 17,2 millones de euros.

El objetivo es que esta nueva infraestructura, que se construirá sobre una superficie de 10.445 metros cuadrados y dará cabida a un total de 16 juzgados actualmente repartidos entre sedes, pueda entrar en funcionamiento en 2022. El diseño de este equipamiento se basa en la protección de las víctimas, sobre todo los menores y las mujeres vulnerables.



Futuro Palacio de Justicia de Valdemoro

## Bajada del 10% del sueldo para los concejales

### PINTO

#### E. P.

La Corporación municipal de Pinto (concejales y cargos de confianza) se bajará el sueldo un 10% durante los próximos cuatro meses por la crisis del coronavirus, tras prosperar en Pleno la propuesta de Ciudadanos a la que se adhirieron el resto de grupos.

La portavoz de la formación naranja en la localidad, Nadia Belaradj, señaló que “es el momento de arrimar el hombro y ser ejemplo para nuestros vecinos”, tras afirmar que la Corporación debe “tomar acciones con mayor celeridad y contundencia para afrontar esta crisis”. La edil apuntó a la posibilidad de elaborar una presupuestos consensuados.

D I S T A N C I A  
 D I S T A N C I A  
 D I S T A N C I A  
 D I S T A N C I A  
 D I S T A N C I A



**MADRID  
 EN MANOS  
 DE TODOS**

**CON  
 DISTANCIA  
 MEJOR**

Dos metros pueden romper la cadena de contagio entre los demás y tú. Está en tu mano evitar el contacto físico y guardar distancia siempre que sea posible.

**HIGIENE  
 ANTE  
 TODO**

Desinfectar tus manos y las cosas que tocas con frecuencia evita la propagación. Tu teléfono móvil, los puños de tu bici y patinete o el volante de tu coche pueden protegernos a todos si están desinfectados.

**MASCARILLA,  
 LA MEJOR  
 PROTECCIÓN**

Úsala siempre en espacios públicos y nunca te la quites en una conversación. Tu mascarilla nos protege a todos. Y cuando acaba su vida útil, su lugar es el contenedor naranja o la basura de restos.

## FÚTBOL | LIGA SANTANDER

# El guía en el camino de regreso a Cibeles

El Real Madrid, que sigue dependiendo de sí mismo para hacerse con el título de Liga, ha encontrado en Karim Benzema su referencia en el frente de ataque ● El delantero francés ha participado en el 40% de los goles del equipo de Zidane

FRANCISCO QUIRÓS  
francisco@gentedigital.es

Hace justamente dos años, el máximo goleador de la historia del Real Madrid, Cristiano Ronaldo, salía por la puerta de atrás del club de Chamartín, abriendo varias interrogantes. Una de las más evidentes era conocer si el conjunto blanco iba a acusar en su faceta ofensiva la excelsa aportación de la estrella portuguesa. Fuera por esa u otras razones, lo cierto es que la versión del Madrid en la campaña 2018-2019 distó tanto de lo que demanda su afición y dio tantas vueltas que acabó con Zinedine Zidane de nuevo en el banquillo.

Y ese regreso del gallo al Bernabéu supuso un espaldarazo para un compatriota suyo. Karim Benzema fue de lo poco salvable en una mediocre campaña de los blancos, pero lejos de conformarse con ese buen curso, el '9' blanco está firmando una temporada de las mejores que se le recuerdan. La vuelta tras el confinamiento no parece haber mermado su aportación: igual dibuja un gol de

## SUS NÚMEROS EN LIGA

Temp.	Part.	Goles	Asist.
2009-2010	27	8	3
2010-2011	33	15	5
2011-2012	34	21	7
2012-2013	30	11	11
2013-2014	35	17	9
2014-2015	29	15	10
2015-2016	27	24	7
2016-2017	29	11	5
2017-2018	32	5	10
2018-2019	36	21	6
2019-2020	21	17	7

fantasía ante el Valencia, que se inventa una asistencia sublime de tacón para Casemiro ante el Espanyol.

De hecho, sus 17 tantos (sin contabilizar el partido de este jueves ante el Getafe) son la única amenaza para un Lionel Messi más terrenal que

años precedentes, que sigue postulándose como primer candidato al 'pichichi' con 22 'dianas'. El hecho de que ambos jugadores cumplan en este 2020 los 33 años refleja hasta qué punto ha evolucionado el fútbol y la preparación de los jugadores en las últimas décadas.

### Galones

Porque Benzema, lejos de haber entrado en la cuesta abajo que se le supone a la mayoría de los jugadores de su edad, parece haber encontrado el punto óptimo de madurez en su juego. En total, ya sea marcando o asistiendo, ha tenido una incidencia directa en el 40% de los tantos que ha anotado el Liga el líder del campeonato. Desde luego, si los blancos regresan a Cibeles a festejar un título de Liga tres años después, buena parte de esa responsabilidad recaerá so-

## FÚTBOL | LIGA SANTANDER

## Leganes y Espanyol, ante su último tren para la salvación

La zona baja de la clasificación parece estar menos comprimida que en cursos anteriores

● Este domingo habrá enfrentamiento directo

Si finalmente el CD Leganés y el RCD Espanyol acaban formando parte de la nómina de equipos que compitan en la máxima categoría nacional en la temporada 2020-2021, no cabría hablar de otra

cosa que de un milagro. Ambos conjuntos llevan instalados en los puestos de descenso muchísimas jornadas y ni siquiera los relevos en sus banquillos han servido para encontrar una línea de resulta-

dos que les haga soñar con la permanencia.

Si no fuera por la goleada que el pasado martes endosó el Mallorca al Celta de Vigo (5-1), se podría decir que los tres billetes par la Liga Smart-Bank estaban prácticamente repartidos, pero mientras las matemáticas den un mínimo resquicio, estos tres equipos deben aferrarse a sus posibilidades, por escasas que estas sean.

### Por todo lo bajo

Eso sí, en esa desesperada carrera por huir de la



### ¿Progresión ascendente?:

La 2018-2019 fue su temporada más prolífica en ataque, con 30 goles en todas las competiciones. Este año puede superar esa cifra.

## 24

### Su techo:

La temporada 2015-2016 fue en la que más goles anotó en el torneo doméstico

bre un jugador que lleva ya 11 once años en Madrid.

Su ascendencia en el frente de ataque se resume en un dato elocuente: el año pasado disparó 104 ocasiones (marcó 21 goles en Liga) y este curso ya lleva 106; en las temporadas 2016-2017 y

2017-2018, aún con Cristiano Ronaldo como compañero, sus cifras en este apartado se redujeron a 63 y 69 disparos, respectivamente.

La defensa del Athletic comprobará el domingo (14 horas) si la racha de Benzema sigue viva.

quema buena parte de las esperanzas pasan por ganar enfrentamientos directos como el que tendrá lugar este domingo 5 (17 horas) en Cornellá-El Prat. Allí se verán las caras el Espanyol, entrenado ahora por Rufete, y el CD Leganés, que hasta la fecha solo ha ganado uno de los 16 encuentros que ha disputado lejos de Butarque. Con los números en la mano, un empate sería insuficiente para las aspiraciones de ambos equipos, a los que no les queda otra opción que salir en busca del triunfo.



El Sevilla se llevó los tres puntos de Butarque



## FÚTBOL SALA | 'PLAY-OFF'

# El gen ganador del Inter marca otra vez la diferencia

El conjunto de Tino Pérez se alzó con su decimocuarto título de Liga • Superó en la final al Valdepeñas, sin Gadeia ni Ricardinho

F. Q. SORIANO  
@franciscoquiros

En los más de 30 años que lleva de recorrido la Primera División española de fútbol sala nunca se había dado una temporada tan atípica como la que se cerró este martes 30 de junio en Málaga. La crisis del coronavirus obligó a dar por terminada la fase regular, cuando todavía faltaban por disputarse siete fechas. En esta tesitura, se determinó que los ocho mejores clasificados disputarían un 'play-off' exprés, a partido único, en

la misma sede donde se había jugado la Copa de España: el Martín Carpena de Málaga.

Sin público, sin margen para el error, con la salida de un pilar fundamental como Gadeia, sin el concurso de su máxima estrella, Ricardinho, y con varios jugadores, como Ortiz, Bebe, Marlon, Elissandro y Humberto ya comprometidos con otros equipos de cara a la próxima temporada, Movistar Inter se sobrepuso a todos los contratiempos para alzarse con el título tras dejar por el camino a un coreoso Jaén Paraíso Interior (3-1), a una de sus 'bestias



Movistar Inter cierra un ciclo con un nuevo trofeo en sus vitrinas LNFS.ES

negras' Palma Futsal (2-1), y en la final a la gran revelación, el equipo que le privó de jugar la final de la Copa de España, Viña Albali Valdepeñas (2-2).

### De récord

El empate final en el marcador otorgaba el título al cuadro torrejonero por su mejor clasificación en la fase regular. De este modo, el equipo que entrena Tino Pérez se consolida como el dominador del palmarés, con 14 Ligas.



Imagen de la plantilla durante un encuentro FMBALONMANO

## BALONMANO | DIVISIÓN DE HONOR PLATA

# El Club Balonmano Parla da un gran salto

### GENTE

Una buena noticia para el balonmano madrileño, que contará con otro representante más en la segunda categoría femenina a nivel nacional, la División de Honor Plata. El Club Balonmano Parla se ha ganado ese derecho tras una formidable temporada, en la que las jugadoras dirigidas por Carlos Sánchez Angulo y

Carlos Martín acabaron invictas la competición.

Para el club es un hito histórico ya que es la primera vez que tendrá un equipo en una categoría estatal. Como ha señalado su entrenador, la directiva parleña está trabajando muy bien para que su equipo femenino "lleve el nombre de Parla por toda España".

A TODOS LOS QUE TRABAJAMOS POR  
Y PARA LAS PERSONAS MAYORES

DUEREMOS DECIRLOS QUE TENEMOS QUE ESTAR  
ORGULLOSOS DEL ESFUERZO QUE HEMOS HECHO, QUE  
SEGUIREMOS LUCHANDO POR ELLOS Y QUE, JUNTOS,  
SEREMOS AÚN MUCHO MÁS FUERTES.

ESTIEMPO DE  
UNIÓN

901 30 20 10 • www.amavir.es



**CONTRATIEMPO:** Después de unas ediciones con varios puntos por mejorar, Mad Cool rizaba el rizo de cara a este 2020 ampliando en un día más (del miércoles 8 al sábado 11 de julio) su programa. Finalmente, ha quedado aplazado para el año que viene.



**A LA EXPECTATIVA:** Este 2020, DCODE está de aniversario y, por ello, sus organizadores decidieron programar dos días de actuaciones para el 11 y 12 de septiembre. Eso sí, el pasado lunes 29 anunciaban que "en breve" informarán sobre qué ocurrirá.



**SIN RIESGOS:** Con tres ediciones a sus espaldas, Río Babel Festival se estaba convirtiendo en un clásico del mes de julio. Para este año tenía como cabezas de cartel a Residente, C. Tangana o Bad Gyal, pero ha sido aplazado para 2021.



**NOCHES MARCHITAS:** Por tradición, variedad de artistas y número de conciertos, Las Noches del Botánico es una de las citas obligadas del verano cultural madrileño. El cartel, con Wilco, Estrella Morente o Tom Jones, ha sido trasladado a 2021.



**POLÉMICA:** Uno de los conciertos que más expectación había levantado es el de Extremoduro dentro de su gira de despedida. La suspensión ha llevado al grupo a plantearse demandar al promotor por no devolver el dinero de las entradas al público.

## CULTURA | CONCIERTOS

# El Covid-19 apaga la música en Madrid

La pandemia del coronavirus ha obligado a cambiar de planes a la mayoría de los festivales que se iban a celebrar en la región ● Muchos de ellos han optado por reprogramar su cartel de cara al próximo 2021

POR F. Q. SORIANO (@franciscoquiros)

U nas vacaciones, la escapada un largo fin de semana o una simple visita a unos lejanos familiares. La crisis del coronavirus nos ha obligado a todos, en mayor o menor medida, a cancelar o modificar buena parte de los planes que tenemos previstos para la pasada primavera y el verano de este 2020.

A falta de saber cómo nos adaptamos a la nueva normalidad y si la responsabilidad ciudadana evita un nuevo confinamiento a corto o medio plazo, lo que parece evidente es que uno de los

sectores más perjudicados por la pandemia es la cultura y, más concretamente, las actuaciones en directo. Mucho se ha hablado de la lenta recuperación que espera a ámbitos como el teatro, pero de ese mal tampoco se libran los grandes conciertos, incluso aquellos que se iban a desarrollar al aire libre. De hecho, Madrid ha encontrado en los últimos años una nueva vía de ingresos a



**RECONVERSIÓN:** Uno de los festivales que ha decidido cambiar el chip es Tomavistas. Ante la imposibilidad de llevar a cabo los conciertos como en ediciones anteriores, sus responsables han dado una vuelta de tuerca a la propuesta. De ahí nace Tomavistas Extra, ocho veladas de música al aire libre, en el Parque Enrique Tierno Galván. Será en septiembre, con artistas como Carolina Durante o Novedades Carminha.

HASTA LA FECHA,  
EL FESTIVAL  
DCODE ES DE  
LOS POCOS QUE  
SE MANTIENE

través de los festivales, que sirven como reclamo turístico a la capital en unos meses donde el público extranjero prefiere destinos de costa.

### Cara y cruz

En función de las fechas reservadas, a los organizados

res de algunos festivales el calendario apenas les dio tregua y decidieron apostar por la cancelación. En la mayoría de esos casos se está tratando de repetir el cartel de cara a 2021. La otra cara de la moneda es el DCODE que, de momento, mantiene sus planes.





Para perderse, las calles de Es Mercadal



El puerto de Fornells, cuna de la caldereta de marisco

DÓNDE COMER



**ES GRANC:** Una de las mejores calderetas de la isla se puede degustar en este restaurante de Fornells, que tiene su propio vivero.  
 >> Carrer de Ses Escoles, 31



**MOLI D'ES RAGO:** Nos quedamos sin duda con la calidad y frescura de sus pescados y con el ambiente de los distintos salones que tiene en Es Mercadal.  
 >> Carrer Major, 53



**PASSIÓ MEDITERRÀNIA:** Cita obligada en Mahón para degustar un buen arroz. No os olvidéis de pedir de entrante sus croquetes de sobrasada.  
 >> C/ Moll de Llevant, 298

VERANO | ISLAS BALEARES

# Menorca, mucho más que sus maravillosas playas

La isla ofrece al visitante pueblos preciosos como Es Mercadal o Fornells ● El puerto de Ciudadella y sus tiendas dan esplendor a esta ciudad ● El reloj del Ayuntamiento de Mahón, parada obligada

POR MAMEN CRESPO COLLADA (@mamencrespo) | FOTOS DE MANEL ANTOLÍ

**C**uando se piensa en las Islas Baleares y, en concreto, en Menorca, la mente va directa a playas paradisíacas. Y no se equivoca. Sin embargo, en GENTE nos propusimos descubrir los secretos de esta maravillosa isla que dejan a un lado sus aguas cristalinas. Y los hemos encontrado.

Establecimos nuestra base en Mahón, la capital, donde pudimos perder nos en sus calles y descubrir el reloj del Ayuntamiento, el puerto y la Iglesia de Santa María, así como las impresionantes vistas al mar desde algunas zonas de la ciudad. Desde allí nos movimos hacia algunas de las localidades más bonitas de la isla.

Una de ellas, Fornells, al norte, es la cuna de la caldereta de marisco. Allí es de obligada visita la Torre de Fornells, construida por los ingleses a principios del siglo XIX. Tampoco nos dejó indiferentes Es Mercadal. Situada en el centro de la isla, ofrece al visitante una desconexión total en sus tranquilas calles, donde las protagonistas son las casas blancas, seña de identidad de Menorca. Además, cuentan con el punto más alto de la isla, el santuario

de la Virgen de Monte Toro, patrona de Menorca.

**Productos típicos**

Completamos el recorrido en Ciudadella, donde nos quedamos impresionados con su catedral y su puerto. Las variadas tiendas donde comprar los productos típicos de la isla hacen de la segunda ciudad de Menorca visita obligada.



**QUÉ COMPRAR:** Las tradicionales abarcas y la ensaimada son dos imprescindibles de la isla. El dulce típico lo podéis adquirir en Cas Sucre, Mercadal. El calzado típico, en Castella, en Ciudadella.

QUÉ VISITAR



**NAVETA DES TUDONTS:** Es una de las construcciones funerarias históricas que quedan en la isla, pero hay más. Se usaban para entierros colectivos.  
 >> Ctra Mahón-Ciudadella, km.40



**GENTRO ARTESANAL:** Menorca es cuna de artesanos en la cerámica, la madera o el calzado, entre otros. En este espacio se puede ver una muestra.  
 >> Avda. Metge Camps, s/n Es Mercadal



**LITHICA:** Antigua cantera de piedras marés, típica de la isla, que se ha convertido en recinto para conciertos y otros eventos.  
 >> Camí Vell, km.1 Ciudadella

LA CATEDRAL DE MENORCA SE LEVANTÓ EN EL MUNICIPIO DE CIUADADELLA

**VEN A PROBAR  
NUESTROS  
PRECIOS BAJOS**

**NUEVO ALDI VISTALEGRE  
MES DE ESTRENO**

**SUPER  
OFERTAS**



 **C/ MATILDE  
HERNÁNDEZ, 100.**

**ALDI**

Lo que vale mucho  
cuesta muy poco

aldi.es

